

Zürich, 20. Juni 2022

KR-Nr. 205/2022

A N F R A G E von Markus Bischoff (AL, Zürich)

betreffend Gesetz über den Personentransport mit Taxis und Limousinen (PTLG)

Am 9. Februar 2022 haben die Stimmberechtigten des Kantons Zürich dem Gesetz über den Personentransport mit Taxis und Limousinen (PTLG) vom 25. März 2019 zugestimmt. Am 25. März 2021 hat das Bundesgericht eine Beschwerde dagegen abgewiesen. Die Volkswirtschaftsdirektion hatte vor dem Entscheid des Bundesgerichtes offenbar keine Vorarbeiten für die Verordnung an die Hand genommen und erklärte erst nach der Abweisung der Beschwerde, sie werde diese Arbeiten nun umgehend an die Hand nehmen. Stand heute sind fast zweieinhalb Jahre nach der Volksabstimmung und dreieinhalb Jahre nach der Annahme durch den Kantonsrat weder das Gesetz noch die Verordnung in Kraft.

Aus diesem Grunde frage ich den Regierungsrat an:

1. Wann werden das PTLG und die dazu gehörende Verordnung in Kraft gesetzt?
2. Wie erklärt sich der Regierungsrat diesen langen Zeitraum seit der Annahme durch die Stimmberechtigten bis zum Inkrafttreten?
3. Erachtet der Regierungsrat es als demokratiepolitisch verantwortbar, mit der Umsetzung von Gesetzen so lange zuzuwarten? Wenn Ja, weshalb?

Markus Bischoff